

Acto por el Día de la memoria por la verdad y la justicia

Escrito por Administrador

Jueves, 25 de Marzo de 2021 00:00

{besps}secretariageneral25032021|width=215|height=143{/besps}

Con la presencia del Intendente Juan Carlos Gasparini, autoridades municipales, educativas, familiares del profesor secuestrado y desaparecido Luis Oscar Lacoste y comunidad en general se realizó el acto oficial por el Día de la Memoria por la Verdad y la Justicia al conmemorarse el 45º aniversario del golpe de Estado más sangriento de nuestra historia.

Entonadas las estrofas del himno nacional e izada la bandera con la participación de representantes del Club Social y Deportivo Alumni y el CAI, se colocó una ofrenda floral en memoria de los 30.000 compañeros y compañeras secuestradas, torturadas, desaparecidas y asesinadas. Colocaron la ofrenda familiares del profesor "Pato" Lacoste. En este día de memoria, verdad y justicia se recordó a nuestro querido profesor de literatura en la voz de Silvana Nicolini, quien anunció la inminente reparación del legajo del docente, quien desde el 13 de julio de 1979 fue declarado cesante por abandono de cargo.

Con mucha emoción y orgullo se presentó una nueva obra artística en el espacio creado por un grupo de vecinas y vecinos comprometidos con los derechos humanos que tiene como finalidad tener lugar de encuentro para conmemorar el 24 de marzo, repudiar a la dictadura y recordar a quienes sufrieron la violación a los derechos humanos. El monumento fue completado para darle una mayor dimensión con 3 palabras que muy significativas "Memoria, verdad, justicia", con la intervención de Jorge Sampallo quien descubrió el mismo junto al Secretario General José Luis Horna.

El ejercicio de la memoria es fundamental para la transmisión de lo sucedido durante el período del terrorismo de Estado. Reunir las piezas de una historia rota, la clave para luchar por la verdad y la justicia. El profesor y artista local Luciano Rivolta interpretó la versión original del tema "Ayer nomás", letra que fue censurada y debió modificarse para su publicación.

Estamos viviendo un momento en la historia con un nuevo paradigma en torno a la inclusión. Durante mucho tiempo las personas con discapacidad han sido vistas e incluso ellas y ellos mismos se percibían como tal, desde el término discapacitado y discapacitada. Este cambio de mirada es el que permite empezar a entender el espíritu de la inclusión. Y dentro de lo que son los espacios arquitectónicos, inclusión es generar lugares donde toda la sociedad se exprese en su diversidad. Este proyecto, con la instalación de juegos inclusivos, pretende ir salvando barreras arquitectónicas, actitudinales y comunicacionales en nuestra comunidad, y tiene como destino la convivencia de todos y todas. Integrantes del Centro de Día junto a vecinas y vecinos inauguraron los juegos inclusivos emplazados junto a la placa que dice "En este espacio donde se fortalecen los vínculos y la identidad; recordamos a los niños apropiados durante la última dictadura cívico militar. Por más encuentros y abrazos, por más memoria, verdad y justicia".

Con motivo de un nuevo aniversario del golpe de Estado de 1976, se llevó adelante también una actividad propuesta por organismos de derechos humanos para plantar 30.000 árboles en todo el territorio nacional. Desde la Dirección de Medio Ambiente se coordinó la plantación de un ejemplar de bauhinia forficata, especie nativa conocida como "pesuña de vaca", en la escuela secundaria N° 1, institución educativa que cobijó en sus años de docencia al profesor Luis Oscar "Pato" Lacoste.

Terminando la jornada del Día Nacional de la Memoria por la Verdad y la Justicia en Punto Digital se inauguró la muestra permanente profesor Luis Oscar "Pato" Lacoste. Luego el Secretario General José Luis Horna dirigió unas palabras al público presente y con la visita de la directora del documental "Quienes" Carolina Vinay, se realizó un debate luego de la proyección, donde la responsable del espacio Natasha Morfil cerró de manera muy emotiva.